

# 1 月の一枚

【平和を願う】

( 葛飾北斎の神奈川冲浪裏に乘せて )



墨田区役所のロビーに飾られた巨大なタペストリーは、高さ 13.4m、幅 7.5m の壁掛であります。同区では、大正 12 年の関東大震災と昭和 20 年の東京大空襲で多数の区民が被災し多くの犠牲者が出ました。

今回で 25 回目の「平和のオブジェ」は、地元ゆかりの浮世絵師、葛飾北斎の作品をモチーフに、区民の皆さんの平和への願いを込めて折られた 10 万羽の折り鶴でつくられています。昨年すみだ北斎美術館(1,800 点所蔵)も開館しました。



坂口 光治

S55 年経済学部

【西東京三田会写真・作品倶楽部】昨年は 11 月 22 日(火)～27 日(日) 柳沢公民館ロビーをお借りして展覧会を開催致しました H28 年度の出品作品を 12 月から次回開催の 11 月まで順次会員や招待者の誌上作品展覧会を行っていますのでお楽しみください。11 月予定の【写真作品展】では、旅行での思いがけないショット！ 狙って撮ったショット！ 絵画もお待ちしています。何かお気づきのコメントございましたら下記アドレスまでご連絡をお待ちいたしております。

【写真・作品展】 問い合わせ先 事務局 大平 — [yakimono\\_1@jcom.home.ne.jp](mailto:yakimono_1@jcom.home.ne.jp)